

BOLETÍN INFORMATIVO JUNTA DISTRATAL LAS PALOMAS

TRIMESRTRE JULIO - SEPTIEMBRE 2025.







RAYSA VÁSQUEZ SIGUE DANDO RESPUESTAS A NUESTRAS COMUNIDADES.

DAMOS CONTINUIDAD A NUESTRO PLAN DE BACHEO, ESTA VEZ EN LA CALLE ALFREDO PORTES.

DESDE EL DISTRITO MUNICIPAL LAS PALOMAS, SEGUIMOS MEJORANDO LAS VÍAS DE NUESTROS SECTORES PARA GARANTIZAR UN MEJOR ACCESO Y MOVILIDAD.





3 DE JULIO

LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS

REALIZA UN APORTE AL EQUIPO DE BÉISBOL LOS BRAVOS, QUIENES VIAJARÁN A CURAZAO PARA REPRESENTAR A LA REPÚBLICA DOMINICANA EN EL TORNEO DE PEQUEÑAS LIGAS WILLIAMS SPORT.

JOEL LÓPEZ, ENCARGADO DE DEPORTES, EXPRESÓ: "SIEMPRE TRATAMOS DE APORTAR NUESTRO GRANITO DE ARENA AL DEPORTE. NOS LLENA DE ORGULLO RESPALDAR EL TALENTO JOVEN DE NUESTRA COMUNIDAD."

IMUCHO ÉXITO, CAMPEONES! ITODO UN PAÍS LOS APOYA!

JULIO





5 DE JULIO

SEGUIMOS MEJORANDO NUESTRAS VÍAS

COMO PARTE DEL PLAN DE BACHEO QUE EJECUTA LA JUNTA DISTRITAL DE LAS PALOMAS, INTERVENIMOS LA ENTRADA DEL CEMENTERIO, UNA CALLE QUE YA HABÍA SIDO PREPARADA (QUEMADA) PREVIAMENTE PARA SU ASFALTADO. CON ESTA ACCIÓN, BUSCAMOS FACILITAR EL ACCESO Y BRINDAR MAYOR SEGURIDAD A QUIENES TRANSITAN POR EL LUGAR.

SEGUIMOS TRABAJANDO CON COMPROMISO, PASO A PASO, CONSTRUYENDO UNA COMUNIDAD MÁS DIGNA.





7 DE JULIO

LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS

CONTINUA TRABAJANDO POR UN TRÁNSITO MÁS SEGURO EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE SEÑALIZACIÓN VIAL, ESTAMOS PINTANDO LOS REDUCTORES DE VELOCIDAD (POLICÍAS ACOSTADOS) Y MARCANDO LAS ENTRADAS DE LAS COMUNIDADES DE NUESTRO DISTRITO.

ESTA INICIATIVA BUSCA PREVENIR ACCIDENTES, ORIENTAR MEJOR A CONDUCTORES Y PEATONES, Y SEGUIR CONSTRUYENDO UN ENTORNO MÁS ORGANIZADO PARA TODOS.

PORQUE EL ORDEN TAMBIÉN SE CONSTRUYE DESDE LO MÁS SIMPLE.

JULIO





5 DE JULIO IIMPULSAMOS EL BALONCESTO EN LAS PALOMAS!

LA JUNTA DISTRITAL, EN COLABORACIÓN CON LA LIGA DE BALONCESTO LOCAL, REALIZÓ TRABAJOS DE MANTENIMIENTO DE PINTURA EN LA CANCHA Y ENTREGÓ UNA BOLA DE BALONCESTO PARA FORTALECER LAS PRÁCTICAS DE LOS EQUIPOS JUVENILES.

COMO MUESTRA DE AGRADECIMIENTO, LA LIGA HIZO ENTREGA DE UN RECONOCIMIENTO A LA ALCALDESA RAYSA VÁSQUEZ, POR SU APOYO CONSTANTE AL BALONCESTO EN NUESTRA COMUNIDAD.

ACOMPAÑARON ESTA ENTREGA EL REGIDOR ELVYS JIMÉNEZ Y EL ENLACE DEL ÁREA, JOEL LÓPEZ, DESTACADO POR SU ENTREGA Y DEDICACIÓN AL DESARROLLO DEL BALONCESTO LOCAL. EGUIMOS APOYANDO LO QUE NOS UNE!



11 DE JULIO

iSEGUIMOS TRABAJANDO

POR UN DISTRITO MÁS LIMPIO Y SALUDABLE! LA JUNTA DISTRITAL DE LAS PALOMAS DA INICIO A UN OPERATIVO DE LIMPIEZA EN LOS ENCACHES, COMENZANDO EN LAS PALOMAS ARRIBA.

CON ESTA JORNADA BUSCAMOS GARANTIZAR LA CORRECTA CIRCULACIÓN DE LAS AGUAS Y PREVENIR FOCOS DE CONTAMINACIÓN, REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA SALUD Y EL BIENESTAR DE TODOS NUESTROS MUNÍCIPES. UN DISTRITO LIMPIO LO CONSTRUIMOS ENTRE TODOS.



JULIO





21 DE JULIO APOYAMOS EL DEPORTE,

FORTALECEMOS NUESTRA COMUNIDAD
DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS REAFIRMAMOS
NUESTRO COMPROMISO CON EL DESARROLLO DEPORTIVO EN
NUESTRO TERRITORIO.

NUESTRO ENCARGADO DE DEPORTES, JOEL LÓPEZ, HIZO ENTREGA DE BALONES DE BALONCESTO Y SOFTBOL A DIFERENTES LIGAS Y EQUIPOS LOCALES, APOSTANDO A LA SANA RECREACIÓN, LA DISCIPLINA Y EL TRABAJO EN EQUIPO. EL DEPORTE ES VIDA, ES FORMACIÓN, Y DESDE LA JUNTA DISTRITAL SEGUIREMOS IMPULSANDO INICIATIVAS QUE PROMUEVAN EL BIENESTAR DE NUESTROS JÓVENES.



29 DE JULIO

LA ALCALDESA RAYSA VÁSQUEZ, JUNTO A ISIDRO ALMONTE, ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO

DE RESIDUOS SÓLIDOS, SOSTUVO UN ENCUENTRO CON

FERNANDO CONTRERAS, DIRECTOR DEL DISTRITO 08-08, Y REPRESENTANTES DE DIFERENTES CENTROS EDUCATIVOS DEL DISTRITO MUNICIPAL DE LAS PALOMAS.

DURANTE EL ENCUENTRO SE PRESENTÓ EL PROYECTO "PUNTOS LIMPIOS", UNA INICIATIVA QUE IMPULSA LA ALCALDÍA CON EL OBJETIVO DE FOMENTAR EL RECICLAJE Y EL MANEJO RESPONSABLE DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS. ESTE PROYECTO INICIARÁ DESDE LAS AULAS, INTEGRANDO A ESTUDIANTES Y DOCENTES EN LA CREACIÓN DE UNA CULTURA DE RECICLAJE, PERO SE IRÁ DESARROLLANDO PROGRESIVAMENTE PARA INVOLUCRAR A TODA LA COMUNIDAD EN ESTE COMPROMISO POR UN ENTORNO MÁS LIMPIO Y SOSTENIBLE.





6 DE AGOSTO

NUESTRA ALCALDESA @RAYSAVASQUEZ.RD

PARTICIPÓ EN EL XXIII ENCUENTRO ANUAL DE COOPERADORES DE LA SALUD, CELEBRADO EN @MISIONILAC Y ENCABEZADO POR LA VICEPRESIDENTA @RAQUELPENAVICE DESDE LAS PALOMAS.

ESTE ESPACIO, QUE POR MÁS DE 40 AÑOS HA REUNIDO A HOMBRES Y MUJERES COMPROMETIDOS, BUSCA LLEVAR ESPERANZA A MILES DE FAMILIAS DOMINICANAS MEDIANTE LA EDUCACIÓN, LA PREVENCIÓN Y LA ATENCIÓN MÉDICA A LOS MÁS NECESITADOS.



7 DE AGOSTO

ISEGUIMOS IMPULSANDO EL DESARROLLO COMUNITARIO!

EL CURSO DE ELABORACIÓN DE BOCADILLOS CONTINÚA DESARROLLÁNDOSE CON GRAN ÉXITO EN NUESTRA JUNTA DISTRITAL DE LAS PALOMAS, GRACIAS AL VALIOSO RESPALDO DE SUPÉRATE E INFOTEP.

HOY CONTAMOS CON LA GRATA PRESENCIA DE RAYSA VÁSQUEZ, QUIEN ACOMPAÑÓ A LOS PARTICIPANTES Y VALORÓ ESTA IMPORTANTE INICIATIVA QUE ABRE PUERTAS AL EMPRENDIMIENTO Y LA SUPERACIÓN PERSONAL. IGRACIAS A TODOS POR SER PARTE DE ESTE PROCESO TRANSFORMADOR!





15 DE AGOSTO COMPROMETIDOS

CON LA SEGURIDAD DE NUESTRA GENTE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS, REAFIRMANDO SU COMPROMISO CON LA PROTECCIÓN Y BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD, ENTREGÓ A LA DEFENSA CIVIL EL EQUIPAMIENTO NECESARIO PARA ENFRENTAR CUALQUIER EMERGENCIA QUE PUEDA PRESENTARSE.
CON ESTAS ACCIONES, FORTALECEMOS LA CAPACIDAD DE RESPUESTA Y GARANTIZAMOS QUE, ANTE CUALQUIER EVENTUALIDAD, NUESTROS VOLUNTARIOS CUENTEN CON LAS HERRAMIENTAS ADECUADAS PARA PROTEGER VIDAS.



18 DE AGOSTO

APOYANDO LA EDUCACIÓN

DE NUESTRA COMUNIDAD REALIZAMOS LA ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES A ESTUDIANTES DE NUESTRAS COMUNIDADES, CON EL PROPÓSITO DE QUE INICIEN EL AÑO ESCOLAR CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA APRENDER Y ALCANZAR SUS SUEÑOS.

DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN, SABIENDO QUE INVERTIR EN NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES ES INVERTIR EN EL FUTURO DE TODOS.

#EDUCACIÓN #LASPALOMAS #COMPROMISOCONLACO MUNIDAD





19 DE AGOSTO

APOYANDO LA FE Y NUESTRA COMUNIDAD

NUESTRA DIRECTORA DISTRITAL, RAYSA VÁSQUEZ, ASISTIÓ A LA CELEBRACIÓN DE LA PALABRA EN LA CAPILLA DIVINO NIÑO JESÚS DE LA COMUNIDAD DE LOS PORTES, DONDE COMPARTIÓ UN HERMOSO MOMENTO DE FE Y UNIDAD.

EN ESTA OCASIÓN, TAMBIÉN REALIZÓ LA ENTREGA DE UNA COLABORACIÓN PARA EL REMOZAMIENTO DEL PISO DE LA CAPILLA, REAFIRMANDO EL COMPROMISO DE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS CON EL FORTALECIMIENTO DE NUESTROS ESPACIOS DE ORACIÓN Y ENCUENTRO COMUNITARIO.



20 DE AGOSTO

INICIAMOS LA JORNADA DE ILUMINACIÓN

EN NUESTRA COMUNIDAD DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS DAMOS INICIO A LOS TRABAJOS DE CAMBIO DE FOTOCELDAS Y BOMBILLOS EN LAS LÁMPARAS DEL ALUMBRADO PÚBLICO, CON EL PROPÓSITO DE GARANTIZAR MAYOR SEGURIDAD Y BIENESTAR A NUESTRAS COMUNIDADES. SEGUIMOS TRABAJANDO PARA QUE CADA CALLE ESTÉ MEJOR ILUMINADA Y NUESTRAS FAMILIAS PUEDAN TRANSITAR CON MÁS TRANQUILIDAD.





25 DE AGOSTO

HOY ACOMPAÑAMOS CON GRAN ENTUSIASMO

EL ACTO DE LANZAMIENTO DEL AÑO ESCOLAR 2025-2026, CELEBRADO EN EL CENTRO EDUCATIVO MERCEDES ANTONIA CASTILLO, BAJO LA ORGANIZACIÓN DEL DISTRITO EDUCATIVO 08-08, LICEY AL MEDIO.

NUESTRA DIRECTORA DISTRITAL, RAYSA VÁSQUEZ, ESTUVO PRESENTE COMPARTIENDO ESTE IMPORTANTE INICIO QUE MARCA UN NUEVO CAPÍTULO LLENO DE OPORTUNIDADES, APRENDIZAJES Y CRECIMIENTO PARA NUESTROS ESTUDIANTES.

DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS REITERAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN Y EL DESARROLLO DE NUESTRA COMUNIDAD.



28 DE AGOSTO

iTRABAJO CUMPLIDO!

LA CALLE QUE CONECTA EL TRIPLE PLAY CON LA ENTRADA PRINCIPAL DE LAS PALOMAS YA CUENTA CON UN NUEVO BADÉN, CONSTRUIDO PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL Y GARANTIZAR UN MEJOR TRÁNSITO PARA TODOS.

SEGUIMOS AVANZANDO JUNTOS HACIA UN DISTRITO MÁS ORGANIZADO Y SEGURO.

SEPTIEMBRE





7 DE SEPTIEMBRE

NUESTRA ALCALDESA @RAYSAVASQUEZ.RD ESTUVO

PRESENTE EN LA INAUGURACIÓN DEL TORNEO INTERMUNICIPAL DE VOLEIBOL EN LICEY AL MEDIO, REAFIRMANDO SU COMPROMISO DE APOYAR SIEMPRE EL DEPORTE Y LA JUVENTUD.

EL ACTO CONTÓ ADEMÁS CON LA PRESENCIA DEL MINISTRO DE DEFENSA, TENIENTE GENERAL CARLOS ANTONIO FERNÁNDEZ ONOFRE; JUAN LUCAS ALBA; DOMINGO ALMONTE, ALCALDE DE LICEY; ULISES RODRÍGUEZ, ALCALDE DE SANTIAGO; VÍCTOR D' AZA; MOISÉS CÁCERES Y OTRAS DESTACADAS FIGURAS.



17 DE AGOSTO

REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO

CON EL DESARROLLO DE NUESTRO DISTRITO
MUNICIPAL LAS PALOMAS, POR SEGUNDA OCASIÓN NUESTRA
ALCALDESA @RAYSAVASQUEZ.RD JUNTO AL ALCALDE DE
CANCA LA REINA @VICTORJBRETON VISITARON AL MINISTRO
DE OBRAS PÚBLICAS @EDUARDOESTRELLAV
EN ESTE ENCUENTRO SOLICITAMOS LA INCLUSIÓN DE
NUESTRAS COMUNIDADES EN EL PLAN NACIONAL DE
ASFALTADO, CONVENCIDOS DE QUE NUESTRAS CALLES
MERECEN EL PROGRESO Y LA DIGNIDAD QUE IDENTIFICAN A
TERRITORIOS EN CRECIMIENTO.

DESDE LA JUNTA DISTRITAL SEGUIMOS GESTIONANDO SOLUCIONES QUE IMPACTEN DE MANERA POSITIVA A TODOS NUESTROS MUNÍCIPES.

SEPTIEMBRE





19 DE SEPTIEMBRE

LAS PALOMAS AVANZA HACIA UN FUTURO MÁS VERDE

CON GRAN ALEGRÍA PRESENTAMOS EL PROYECTO PUNTOS LIMPIOS, UNA INICIATIVA QUE IMPULSA LA EDUCACIÓN Y EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE EN NUESTRO DISTRITO.

DESDE HOY, LA JUNTA DISTRITAL DE LAS PALOMAS, JUNTO A 8 CENTROS EDUCATIVOS Y LA POLICLÍNICA, ASUMEN EL COMPROMISO DE RECICLAR Y SEPARAR LOS RESIDUOS SÓLIDOS PARA CONSTRUIR UNA COMUNIDAD MÁS SOSTENIBLE.

ESTE ESFUERZO ES POSIBLE GRACIAS AL RESPALDO DE GRANDES ALIADOS: CENTRO ILAC - RADALMES PEÑA

DISTRITO EDUCATIVO 08-08 - FERNANDO CONTRERAS

LA FABRIL - MAURICIO CÁRDENAS

RECICLADORA SILPEN - PIERRE GARCÍA

LA BENDICIÓN DEL ACTO ESTUVO A CARGO DEL PÁRROCO ELVIN DOMÍNGUEZ, EN UN EMOTIVO LANZAMIENTO CELEBRADO EN EL POLITÉCNICO MILAGROS CELESTE ARIAS.

CON LA VISIÓN DE NUESTRA ALCALDESA RAYSA VÁSQUEZ, SEGUIMOS CONSTRUYENDO UN DISTRITO MÁS LIMPIO, CONSCIENTE Y RESPONSABLE CON EL MEDIO AMBIENTE.



20 DE AGOSTO

CON GRAN ENTUSIASMO DIMOS INICIO AL 5TO TORNEO SUPERIOR DE BALONCESTO JOSÉ MENDOZA (MEJO), UN EVENTO

QUE FORTALECE EL DEPORTE Y LA UNIDAD EN NUESTRA COMUNIDAD.

LA CEREMONIA DE APERTURA CONTÓ CON LA EMOTIVA PRESENTACIÓN DEL BASTÓN BALLET, DANDO UN INICIO LLENO DE
COLOR Y ENERGÍA A ESTA GRAN FIESTA DEPORTIVA.
LA ALCALDESA RAYSA VÁSQUEZ REALIZÓ EL SAQUE DE HONOR
Y ENTREGÓ UN IMPORTANTE APORTE PARA EL DESARROLLO
DEL EVENTO. TAMBIÉN ESTUVIERON PRESENTES EL REGIDOR
ELVY JIMÉNEZ, EL DIPUTADO NELSON MARMOLEJO, MIEMBROS
DE LA DIRECCIÓN DE LA CASA CLUB, EL ENCARGADO DE
DEPORTES JOEL LÓPEZ Y LA DIRECTIVA DEL TORNEO.
FELICITAMOS A LOS EQUIPOS TEAM BLOKE, LOS TIGER,
MAMBA Y CAÑEROS, QUIENES PROMETEN BRINDARNOS UN
ESPECTÁCULO LLENO DE TALENTO Y PASIÓN POR EL
BALONCESTO.

iQUE GANE EL MEJOR Y QUE VIVA EL DEPORTE EN LAS PALOMAS!

SEPTIEMBRE





30 DE SEPTIEMBRE

INTERVENCIONES DE LIMPIEZA DE CAÑA-DAS

DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS HEMOS REALIZADO VARIAS INTER-VENCIONES DE LIMPIEZA Y DESOBSTRUCCIÓN DE CAÑADAS EN TODO EL DISTRITO, CON EL OBJETIVO DE GARANTIZAR UN MEJOR FLUJO DE AGUA Y CONTRIBUIR AL BIENESTAR DE NUESTRA GENTE.

CON ESTAS ACCIONES SEGUIMOS REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA HIGIENE, EL ORDEN Y LA PREVENCIÓN DE INUNDACIONES EN NUESTRA COMUNIDAD.



30 DE AGOSTO

BACHEO EN LOS CRUCES

DESDE LA JUNTA DISTRITAL LAS PALOMAS CONTINUAMOS TRABAJANDO PARA MEJORAR LA MOVILIDAD Y LA SEGURIDAD VIAL EN NUESTRO DISTRITO. EN ESTA OCASIÓN, REALIZAMOS LABORES DE BACHEO EN LOS CRUCES, BUSCANDO BRINDAR CALLES MÁS TRANSITABLES Y SEGURAS PARA TODOS NUESTROS CIUDADANOS.

CON ESTAS ACCIONES REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON EL BIENESTAR Y LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA COMUNIDAD.